

# 裏切り vs 団結

2024/12/16,19,20<Gaza 停戦へ！！！！>

最大利益実現は公正公平での大同団結が間違いない。

## ①「やるか、やられるか」の極限状態…自らの人生がかかった囚人のジレンマが暴く”合理的判断”の「最適解」

<https://gendai.media/articles/-/142254>

関係者全員にとっては、協調的な行動が最善の選択肢になる。個人にとっては、非協力的な態度がつねに最善の選択なのである<利己主義者！！>。

## ②スエーデンボルグの地獄落下最強警告<利己主義者！！>

滅私奉公の武士道,日蓮宗と同一事をスエーデンボルグも最強警告！！！

我々最難関は上記(5)にあり、分裂策動は裏切り利己主義者！がもたらすのだ

[https://swedenborg.com/wp-content/uploads/2013/03/swedenborg\\_foundation\\_heaven\\_and\\_hell.pdf](https://swedenborg.com/wp-content/uploads/2013/03/swedenborg_foundation_heaven_and_hell.pdf)

p440.[2] 彼の正義と誠実さは、外見上は自然人や邪悪で地獄の人間の正義と誠実さと全く同じに見えますが、内面では全く異なります。邪悪な人間は、自分自身と(その)世界のためにのみ正義と誠実に行動します。したがって、法律や罰則、評判、名誉、利益、生命の喪失を恐れなければ、神も神の法も恐れず、したがっていかなる内なる束縛にも縛られないため、あらゆる点で不正直で不当に行動するでしょう。その結果、あらゆる機会を利用して他人を騙し、略奪し、略奪し、そしてそれを喜びから行うでしょう。彼らが内面的にそのような存在であることは、同じ性格を持つ者たちがあつて外を奪われ、最終的に永遠に生きる内面が開かれるのを見れば明らかである(前掲 499~511 項参照)。そのような者たちは、先ほど述べたように、法への恐れ、名誉や利益や生命の喪失への恐れといった外的な制約なしに行動し、正気を失って正直や正義をあざ笑う<Google 翻訳、多少不正確>。



<https://www.youtube.com/watch?v=TmJHRkMaeKA>

地獄の全ては邪悪の中、  
利己愛とその世界の帰結。

<https://www.dailymail.co.uk/news/article-13631849/Donald-Trump-shots-fired-Pennsylvania.html?ito=push-notification&ci=D3JOhltWxE&cri=ZWaOOwTeOW&si=Ee5AH9KEjat&xi=0a662ebd-1ec2-4ff3-868b-9ced58cbfb91&ai=13631849>

### ③日本史再認識？！

260年貧しいが平和の江戸時代、転じて明治維新後は隠れ英米の傀儡戦争国家。

清貧ながら相応道徳を備えた性格から、己利益追求の自己虫変身で地獄街道邁進の現在、現日本人己周囲と知識を総観すれば多くが有難い外来品、簡単に右旗振りには出来かねますが小名木氏の歴史講座(結び大学 you tube)、漫画日本昔話し共通は**公正の公平、勸善懲悪**、大陸民族歴史は激烈な遣るか遣られるかの覇権闘争史、戦いは覇者 top down 支配です。

## 覇権＝強奪＝反公正！

戦後日本は米の覇権主義＝強奪反公正！に苦しめられてるわけです。

小名木氏の歴史講座(結び大学 you tube)

[https://www.youtube.com/results?search\\_query=%E5%B0%8F%E5%90%8D%E6%9C%A8%E6%B0%8F%E3%81%AE%E6%AD%B4%E5%8F%B2%E8%AC%9B%E5%BA%A7\(%E7%B5%90%E3%81%B3%E5%A4%A7%E5%AD%A6you+tube\)](https://www.youtube.com/results?search_query=%E5%B0%8F%E5%90%8D%E6%9C%A8%E6%B0%8F%E3%81%AE%E6%AD%B4%E5%8F%B2%E8%AC%9B%E5%BA%A7(%E7%B5%90%E3%81%B3%E5%A4%A7%E5%AD%A6you+tube))

漫画日本昔話し

[https://www.youtube.com/results?search\\_query=%E6%BC%AB%E7%94%BB%E6%97%A5%E6%9C%AC%E6%98%94%E8%A9%B1%E3%81%97](https://www.youtube.com/results?search_query=%E6%BC%AB%E7%94%BB%E6%97%A5%E6%9C%AC%E6%98%94%E8%A9%B1%E3%81%97)

歴史素人筆者のなぜ疑問で原因をここで粗く推定

(1) **17000年縄文文明**時代のご**先祖遺跡からは武器が出てこなかった！！**

<https://www.youtube.com/watch?v=i-5Y6-LZSLs>

物交換経済等つながりで広く**平和共存路線！！！！**

(2) 島国孤立の日本列島は縄文以後に**難民合流列島**になった！？、然るに荒海外洋を走破なのだから知恵も勇気もなければできない。

(3) **難民≡敗者にして覇者にあらず？！**

(4) **敗者≡戦争争いごとは苦手な嫌いなDNA？！**

(5) **平和共存路線≡公正の公平、勸善懲悪！！**

④世界デストピア化極悪支配高度技術＝対米独立必須性！！！！

理想世界の逆がデストピア化、人類生存競争最終作戦、CIAは民支配の高度技術開発機関、知力弱体化日本人をさらに劣化策動、彼ら意図を見抜き、対抗策が不可避。

(1) コロナで一時世界は地獄化、直視必須のワクチン政策こそが隠されたこれからの本命作戦、

(2) 無用のウクライナとガザ戦争で当事国は地獄、世界は経済困窮化、気候変動は無視

(3) 視聴覚機器接触時間が大きい現代、狭視野携帯の普及、ネット視聴での広告割込み、TV映像に隠れ雑音(不適切字幕)等々で人の**隠れ苦痛**一般で健康悪化。人感覚は対数増幅器、微小信号程に利得が上がる。NHK、電通、民放等に**我々費用**で悪意勢力が居る。

## 付録1：日本列島成立と縄文⇒弥生時代。

**浅学**：筆者には生化学と古代史は底なし沼！！

小名木氏歴史講座は**従来論一蹴**で驚き連続、彼異見もあるが、基礎は科学的で歴史遺跡&古文書。誰もが知りたい日本出生真実。以下は**浅学**筆者選択での古代史資料、

### 日本列島の成立

[http://watasumu.web.fc2.com/05ShizenKa/130307\\_NihonRetutou.pdf](http://watasumu.web.fc2.com/05ShizenKa/130307_NihonRetutou.pdf)

#### (1) 洪積世後期(約 15 万年～約1万年前)

**九州と北海道が大陸接続**、真ん中に孤立の日本海、中国大陸南民族(DNA 解析)の徒歩と南方海洋渡航民、**少数北方民？**渡来で**大祖先縄文人**(BC15000 前後)。小名木氏説は北は厳しい氷河期で生きにくい時代だった。温暖の黒潮流応援で漁労北拡大の末に**南方民葦船**渡来、茂木誠氏説(結び大学 you tube)では日本語は**文法が北方**、単語は南方海洋系。

<https://www.youtube.com/watch?v=RhtGdgWkAcw&t=37s>

#### (2) 洪積世(約 1 万年～現在)

海面上昇で**九州と北海道が大陸切断**、BC3, 4世紀に弥生人**海洋渡航**、**縄文の終わり**。

### 縄文時代の扉を開く

<https://sannaimaruyama.pref.aomori.jp/about/door/#:~:text=%E7%B8%84%E6%96%87%E6%99%82%E4%BB%A3%E3%81%AF%E4%BB%8A%E3%81%8B%E3%82%89,%E4%BD%9C%E3%82%8A%E5%A7%8B%E3%82%81%E3%82%89%E3%82%8C%E3%81%BE%E3%81%97%E3%81%9F%E3%80%82>

縄文時代は今から約 1 万 2～3 千年前に始まり、約 2 千 3 百年前に終わりました。その約 1 万年間を「縄文時代」、その文化を「縄文文化」と呼んでいます。

小名木氏説は文化でなく技術と国(煮炊きと食う場所)の**文明**(5 番目 by 筆者)です。

稲作は弥生渡来でなく、既にあり<遺跡確証>。**縄文土器は芸術的**でラテン的な古代ケルト人文明と相似、古代ゲルマン人文明は武器と実用品。

### 第2話 弥生人とはどんな人

<http://www.mitene.or.jp/~kenjino1/rekisi/ru-tu2.htm>

**紀元前3, 4世紀**から徐々に渡来人が増え始めます。3世紀には60万人、大化の改新があった7世紀には500万人にまで膨れ上がります。この時代の自然増では一年に0.2%しか増えないと言いますから、いかに渡来人が多かったかが分かります。毎年、数千人単位で渡来したことになります。

\* 紀元前3, 4世紀ですから明白に**海洋渡航**です。

## 付録2:現代日本理解の為の明治維新真相

非歴史学者筆者に歴史詳細証拠提示は不可能だが、明治維新天皇体制軍国化の日清日露、米原爆敗戦&日本従属化を見れば維新の隠された**英米覇権主義の為の傀儡天皇制**が不可避。

### 米国植民地日本と奴隷日本人と言う現実(2007)

<http://www.777true.net/slavejapan.pdf>

\*\*参考文献は上記末尾。

一付録 3:戦後日本エリートとは日本(国民)を裏切る事で米国から身分庇護される一<<天皇世襲財閥、世襲政治家、高級官僚+司法軍警察、マスコミ教育>>'04/5/25

[0]:そもそも明治維新天皇制は王制英国帝国主義の陰謀画策だった！

日米開戦は敗戦承知で天皇が決断した！！。

(1)王制復古明治維新は王制英国の陰謀、共和制仏は幕府支援だったが敗北。

明治維新とは長州薩摩土佐肥後の下級藩士による徳川独裁打倒と王制復古の自主民族革命と言うのが文部省選定教科書の論。だが市販歴史書をチョイと調べれば判る事だが尊皇攘夷＝外国勢力排除強行姿勢にあった長州藩は1864年の外国船砲撃への報復となる下関戦争で英米に敗戦占領されてる。薩摩も同様に薩英戦争(1863)で敗戦して占領された。所が一度負けると親英国化し、結果的に幕府打倒と王制復古で中核となって来る。英国人グラバーに感化された土佐藩坂本竜馬、中岡慎太郎等の仲介で有名な薩摩長州同盟が成立し、倒幕一大勢力になった事は皆知る通り。地方藩長州薩摩が幕府に勝てた理由は色々だが一つは英国が裏支援したグラバー等の密貿易での軍事支援が決定的である。1865年米南北戦争終結で安値の銃を日本に横流して一儲けしたと言う。彼の有名な言葉に「幕府最大の謀反人は自分」と言うのが明治維新本質でもあろう。そして英国留学組の伊藤博文、井上馨等が明治維新の重鎮になった事も知られてる。因みに幕府側に着いたは共和制樹立の仏で、彼らは北海道五稜郭の戦いまで付き合い、敗北して居る。現代日本に於いてすら政界での長州閥は根よい事強い事が有名。当時ビクトリア朝(1837～1901)英国は世界に植民地を築く世界帝国で、当時欧米は近代化にあり、王制は民主化の壁だったから逆革命としての欧州王朝(没落防止貴族同盟＝freemason)が大活躍にあったと推測される。

(2)日米戦争の開戦理由真相＝「**敗戦よりも(国内)革命が恐ろしい/近衛文麿**」。

中国侵略戦争を仕掛けた日本軍部は米国からの軍事物資(鉄、石油)禁輸で苦境だった。更に中国撤退を迫る米国ハルノートが勧告される。当時陸軍部は秋丸機関にて日米戦の戦争経済simulationを経済学者有沢広臣に依頼。結果は初戦優勢、後半劣勢＝敗戦を予測。米国留学経験もある山本海軍大将等も初年は活躍できるが後には責任が持てないの趣旨発言をしたと言う。当時米国の生産力実物を目にしている以上は当然の見解だろう。戦争現場を知る軍人は決して負ける戦争を望まない。ではなぜ日本は日米戦を決断したか。それが冒頭テーマである。因みに赤間剛氏の神々の陰謀(副題＝三島由紀夫の死と天皇制の謎/内容は欧米支配層秘密結社メソン実態/によれば高位の陰謀集団メンバー間での戦争では相互に戦争責任を問わない密約があるのだと示唆(p152)。戦犯死刑になる様な東条英機が真の開戦指導責任者と考える事は難しい。進駐軍マッカーサーこそが実は戦後日本をネジ曲げてしまう。戦犯天皇を日本支配の最高の道具にした(1条)、朝鮮戦争では軍備開始で9条をネジ曲げ、その結果は司法秩序のなし崩し破綻日本を演出する事に至る。法曹関係者ですらこの巨大論理破壊を理解しない人が多いのだ。

### (3) 英国密使トーマス・グラバーと坂本龍馬の明治維新。

本来は攘夷派の長州薩摩が英米と局地戦で軍門に下り、一転彼ら手下になって明治維新、日本人に融和的として幕府が選んだ(英と対立の)仏と共和制国家を計画したのだが、

**幕府最大の無本人は自分だ.....Thomas Blake Glover トーマス・グラバー、**

p379,小西四郎、日本の歴史19, 開国と攘夷、中央公論、1966,東京

#### **明治維新の不可解な謎,西鋭夫**

坂本龍馬に誰がカネを出したのか？

海援隊という5~60人の働いてない男たちを養うカネはどこからでてきたのか？

大量の武器(今の価値で約50億円)を買うカネはどこからでてきたのか？軍艦を買うカネは？

全国各地に出張しまくるカネは？一体誰が何の目的でそのカネをだしたのか？

### **第6回(最終回) 温故知新 明治維新の背後にあった大英帝国のアヘンマネー**

<https://oh-kinmui.jp/1401/>

**坂本龍馬はスパイ？それとも英国の手先？龍馬暗殺 ...**

<https://hono.jp/bakumatsu/sakamoto-ryoma/sakamoto-spy/>

## (4) 長州支配の秘密.

英米植民地政策では植民国の**少数派民族**を支配代理人に取り立て、過酷な支配に利用する。

\*引用先喪失

**悪夢の民主党 <近代日本史真相=田布施システム>** 2019/02/11,19

近代日本支配層は戦前戦後も欧米傀儡の証明に挑戦！、衝撃事実で覚醒がないと日本は終わり、日本構造解明は即世界支配構造解明でもあり、狭い国粹主義議論のつもりはない。

英米植民地政策では植民国の**少数派民族**を支配代理人に取り立て、過酷な支配に利用する。

[http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine\\_J132-HATE-POWER-the-DESTROYER.pdf](http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J132-HATE-POWER-the-DESTROYER.pdf)

**日本が朝鮮人に支配されているという証拠。「田布施システム」こそが朝鮮人と金融ユダヤによる日本支配の始まり.....<ユダヤは主役にあらず、主体は広義ゲルマン人貴族と超資本>**

<https://rapt-neo.com/?p=16671>

山口県の田布施町出身者には、伊藤博文、幸木戸一、宮本顕治、河上肇、難波八助、松岡洋右、安倍源基(終戦時の内務大臣)、賀屋興宣、岸信介、佐藤栄作、安倍晋三も、この田布施一味の末裔。山口県田布施町に「大室寅之祐」という男がいて、この男が後に本物の明治天皇とすり替わったと言われているのです。で、本物の明治天皇は殺されてしまった、

Rockefeller子飼いの9/11事件Bush一族<英国皇室と親戚>と、薩摩の同じく田布施町出身小泉純一郎一家(現横須賀-米海軍基地=筆者在住)は戦前から交流がある。近日きがつけば筆者近所は在日支配浸透、警察沙汰無しの米軍子飼いの彼等無法暴力等で苦しんだ。類は親族のみならず、近隣の子供時代友人、知人まであり、みな反CIA米軍の筆者に近寄らない。近日天皇家密接公務にあった近隣人が在日を知った。以上等で筆者は天皇家朝鮮人を確信。自覚にあるはずだが、彼等問題点は恨の長期搾取被害の歴史後遺症悪魔文化、恨を生きるエネルギーにするとする大間違い、公正無私貫徹の朴正熙クーデタ**大統領**は自分も尊敬してます。

## 付録3: **世界頂点支配**= Bilderberg 同盟<米国 Rockefeller, 英国皇室,...>

現代世界はゲルマン人同盟[米英カナダ, オーストラリア, NZ...ドイツ(北欧)]の支配で、そもそも近代は日の没することなき**英国帝国主義**、第二次大戦後に本格的な**米国帝国主義(ナチス再生米国)**が隠れ世界支配を現在達成してます。この根源直結構造理解だけが世界理解を可能にする。

世界の不幸原因は実はただ一つ、頂点支配者の我が身保身=頂点なるが故に民反乱での地位没落恐怖から発する政治革命恐怖=民抑圧の為に広域深部に及ぶ**反民主陰謀装置**。

聖書もコランも神の下での**平等な民全部の正義真実と博愛教義**による平和生活秩序の形成、逆に**覇権主義頂点支配**の元は憎悪暴力による不正強奪、**神の教義に逆さま=悪魔!**となる。

## ① **世界階級闘争史** <K.Marx>.

- (1) エジプト専制王朝下での奴隷ユダヤ人の天啓による脱出と後のユダヤキリスト教成立。  
以前は暴力奪取支配歴史がここで初めて**平等な民主役**の思想成立、階級闘争の開始？、
- (2) **高壁章(アル・アラーフ)**, **マッカ啓示 206節.11~18**<サジダ=礼拝(素人筆者補注)>  
アダムを前に神は天使に頭を下げよの命、だがサタンのみが反抗、言い分では彼は土から、己は無煙火からの**優れもの**、神は怒り天界追放を命ず、今後サタンは人間どもを惑わし神反抗を誓う。
- (3) ユダヤ人は欧米世界の流浪民、一番恐怖の**頂点王侯貴族**、民騙しでユダヤ差別陰謀。
- (4) 近代にて仏の共和制革命等でユダヤ人は重大な知的指導者、民主化政治指導者、
- (5) **Rockefeller** は石油精製であくどく成上がり米支配頂点に、然るに階級闘争ユダヤ陰謀で第一次大戦後に欧州王制没落、恐怖の彼等は戦後ドイツを資本支援で**反ユダヤナチス成立**。戦後ナチス技術人材密輸で CIA 軍産複合体、**CIA 戦争屋**で戦後世界支配達成<**ナチス再生米国**>。  
<http://www.777true.net/THE-WARMONGER.pdf>  
1977年 EXXON 研究者から石油大量消費と気候破滅の報告。世界大隠蔽作戦開始、

## ② **現時点状況** <敵と現状、己の現実直視で大同団結対策>

人生で試練に直面するのは避けられませんが、打ち負かされるのは選択の問題です。

- (1) 米帝王の私兵、**CIA, 反民主化装置** ソフトハード開発機関、人心世論操作と軍事作戦等、
- (2) 戦後欧米貴族超資本合流で**反階級闘争組織**= **Bilderberg 同盟結成**, 各国を裏支配。  
*Once prince Philipp(UK) told, In the event that I am reincarnated, I would like to return as a deadly virus, to contribute something to solving overpopulation(1988)*
- (3) 戦後米を手本に世界は経済発展結果、裕福な親=権威追従エリート多産出(**Z 世代化**)、
- (4) 過去歴史にない高度技術化世界、他方で歴史, 科学, 政治経済報道では**嘘騙し支配**へ、
- (5) 隠し人類絶滅気候破滅 2040 に向けて人類生存競争の**ナチス米の最終決戦作戦始動**。気候対策分岐点 2020 に世界コロナ惨禍発生、無用な 2022 ウクライナ-2023 ガザ戦争<ナチ & ユダヤ>、  
⇒本編④**世界デストピア化**。

## ③ **選択決断の大問題** <戦争停止は可能、気候対処困難不可能?>

それは終わるまで不可能に思えることが常にあります.....ネルソン マンデラ

<http://www.777true.net/The-1st-Principle-to-Establish-People's-Consensus.pdf>

速報:ガザ停戦交渉、数日以内に合意に達する可能性  
…ハマス幹部「ほとんどの問題解決」……2024/12/20.

<https://www.yomiuri.co.jp/world/20241219-OYT1T50126/>

**近年にない大朗報！！！！** ○次はウクライナの番だ！！！！